

お知らせ

令和4年1月27日
大山崎さくらの里保育園

これは濃厚接触者の対象となる園児の保護者の方を対象にしたお知らせです

この度、1月27日（木）に大山崎さくらの里保育園の園児で新型コロナウイルスの陽性者が、1名判明しました。

今回は0・1・2歳児（ひよこ・うさぎAB・きりん組）の全園児が濃厚接触者となり、濃厚接触者の外出自粛要請における期間（陽性者の最終登園日（1月22日）の翌日から10日間）を踏まえ、0・1・2歳児クラスにつきましては、以下の期間についてクラス閉鎖を実施いたします。

【クラス閉鎖の期間】

1月27日（木）～2月1日（火）

【クラス閉鎖後の開園日】

2月2日（水）

※これまで、保育施設における陽性者が判明した場合は、保健所において濃厚接触者の特定からPCR検査の実施を行っていましたが、現時点において、保健所での運用が変更されたことを受け、0・1・2歳児クラスの濃厚接触者に対するPCR検査の実施はいたしません。

※保護者の皆様におかれましては、保育所内での感染拡大防止において逼迫した状況であることから、何卒ご理解ご協力いただきますようお願いいたします。

《その他ご協力のお願い》

- ① クラス閉鎖となった0・1・2歳児クラスのお子様以外に保育園及び町立小・中学校に兄弟姉妹が登園・登校されている場合につきましては、濃厚接触者である0・1・2歳児クラスのお子様に係る外出自粛要請期間の2月1日（火）までは、登園・登校を控えていただきますようお願いいたします。
- ② ただし、今回濃厚接触者となった0・1・2歳児クラスの園児が、本日から自主的にPCR検査を受け、その結果「陰性」となった場合、0・1・2歳児クラスの園児の兄弟姉妹におかれましては、保育園及び町立小・中学校へ登園・登校いただいて差し支えありません。
- ③ この場合は、兄弟姉妹の方が登園・登校いただく際に、保育園及び町立小・中学校までPCR検査結果が「陰性」という証明書類の提示をお願いいたします。
- ④ また、保護者の方におかれましては、兄弟姉妹が登園・登校される大山崎さくらの里保育園以外の保育所及び町立小・中学校に、今回のクラス閉鎖に伴いご家族が濃厚接触者となった旨の連絡を行っていただきますようお願いいたします。